

# Hubungan kemampuan intelektual Bintara lulusan SPN Cisarua dengan prestasi kerja pengembangan fungsi Reskrim pada polresta Bandung Barat Polda Jabar

Endon Nurcahyo

Deskripsi Lengkap: <http://library.stik-ptik.ac.id/abstrakpdfdetail.jsp?id=34786&lokasi=lokal>

---

## Abstrak

Penelitian yang dilakukan didasari adanya perkembangan sumber daya manusia yang dituntut untuk mampu memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan terhadap masyarakat. Kualitas sumber daya manusia sangatlah penting dalam menciptakan sebuah prestasi kerja pada bidang tugasnya masing-masing.

Penelitian ini mengambil lokasi di Polres Kota Bandung Barat untuk melihat adakah hubungan antara kemampuan intelektual bintara SPN Cisarua yang bertugas pada fungsi reserse kriminal terhadap prestasi kerja yang diraih oleh anggota tersebut. Dalam penelitian ini diambil fokus penelitian pada lulusan SPN Cisarua pada tahun 2004 sampai dengan 2006, karena pada lulusan tahun tersebut merupakan masa produktivitas kinerja anggota.

Dalam penelitian, peneliti mengajukan hipotesis penelitian Ho adalah ada hubungan antara kemampuan intelektual bintara SPN Cisarua tahun 2004-2006 terhadap prestasi kerja pengembangan fungsi reserse kriminal. Dan H1 adalah tidak ada hubungan antara kemampuan intelektual bintara lulusan SPN Cisarua tahun 2004-2006 terhadap prestasi kerja pengembangan fungsi reserse kriminal. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dengan menggunakan metode survey. Dengan menggunakan teknik telaah dokumen. Kemudian data yang ada dianalisis dengan menggunakan program komputer Exel 2007 untuk menjawab permasalahan skripsi yang diangkat.

Setelah dilakukan pengolahan data maka diperoleh hasil bahwa hipotesa penelitian yang diajukan ternyata diterima sehingga terdapat adanya hubungan antara kemampuan intelektual terhadap prestasi kerja pengembangan fungsi reskrim dengan tingkat hubungan yang sangat erat (0,991) kemudian untuk beberapa jauh hubungan antara kemampuan intelektual dengan prestasi kerja terdapat nilai sebesar 98,21 % sehingga tidak sempurna.

Dalam penelitian ini ada beberapa penyebab kenapa prestasi kerja yang dihasilkan dari kemampuan intelektual tidak secara maksimal diperoleh dalam hal ini dan dalam pembahasan serta saran di tuangkan beberapa hal menyangkut dengan faktor-faktor yang menyebabkan hal tersebut.